
平和自動車工業㈱／経営企画部 
 新年あけましておめでとうございます。年中は格別のご愛顧を賜り、厚く御礼申し上げます。 
 本年も社員一同「五方良し」を胸に、より一層のサービス向上を目指し、誠心誠意努力させていただく所
存でございます。 
 さて、昨年度はコロナの影響で騒然とした�年でありました。ようやくワクチンにも目途が立ちつつあり、
前途に期待が持てる気がします。 
 今年は、陰陽五行説によると「辛丑年」と言われる様で、全体的にまとまりのある年になるそうで、特に
後半になるほど、芽が成長しやすい年となる様です。 
 平和自動車も年間車検台数���台を目指し、ラストスパートで駆け抜け、新中期へ繋げて参りたいと思い
ます。 
 今後ともご指導ご鞭撻のほど、どうぞ宜しくお願い申し上げます。 
 末筆ながら皆さまのご健康とご多幸を心より 
お祈りし、新年のご挨拶とさせていただきます。 

平和自動車工業㈱  
代表取締役社長  
経営企画部 部長  深井 俊光 
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 新年明けましておめでとうございます。 
 昨年中におかれましては、社員さん・パートさん・ご家族様をはじめ、グループ各社の皆様には、多大なご協
力・ご尽力を頂き、心より感謝申し上げます。お陰様で無事に新しい年を迎える事ができました。 
 さて、����年の当社を振り返りますと、�月に新たな物流拠点(名称：新座ロジスティクスセンター）を新規
開設し業務拡張を図り、�月度よりアイ・ロジアドバンスへコルネットを吸収合併し、�3/ソリューション事業
部とロジスティクスセンター事業部を開設し、新たに組織力の一体化と強化を図りました。 
 �3/ソリューション事業につきましては、外食関連の物流事業を行っている為、コロナ禍の影響を大きく受け
た形となりました。現在は、昨年対比で��％まで回復し改善の方向に進んでおります。 
 ロジスティクスセンター事業につきましては、お陰様で、新座ロジスティクスセンターも順調に立ち上がり、
所沢/&・新座/&共に既存のお客様もコロナ禍の影響は少なく安定稼働に繋がり、営業強化を図っていた通信販
売物流の取り込みも出来ました。また、:06�倉庫マネジメントシステム)を�社のお客様で導入し、業務効率の
改善を進めました。 
 ����年の物流業界は、コロナ禍の影響で急速拡大している通信販売の宅配業務の多様化や、今後の人口減少
を見据え、益々注目されている人とロボットの協働・物流サービスレベルの見直し等、更なる変化が想定されて
おります。当社も視野を広げ動向を見極め、サービスレベルの見直し・新たな仕組み作り等、先を見据えた取組
に着手していきたいと考えております。 
 当社の����年の主な取り組みとして、�3/ソリューション事業につきましては、アフターコロナを見据えた
中での外食物流の動向を見極め、更なる管理強化と新規業務の獲得を目指していきます。ロジスティクスセン
ター事業につきましては、通信販売物流の業務拡大と倉庫マネジメントシステムの主要既存顧客への更なる導
入・改善を目指していきます。また、付加価値やサービスの提供を更に充実させ、既存顧客への信頼拡大、新規
案件・顧客の獲得を強化していきます。また、将来的な戦略も視野に入れ、新業態・業種へのアプローチや新規
事業への取組を積極的に推進していく年として、継続的な会社の発展及び社会貢献に繋がる企業作りを目指して
参ります。また、グループ各社との営業・業務連携に尽力し、グループ全体の躍進に貢献できる様、取り組んで
いく所存でおりますので、皆様方のご指導・ご鞭撻を宜しくお願い申し上げます。 
 ����年も良い年でありますように、社員さん・パートさん・ご家族様・グループ各社の皆様の
ご多幸とご健勝を祈念いたしまして、 
年頭のご挨拶とさせていただきます。 

㈱アイ・ロジアドバンス  
代表取締役社長     池田 泰孝 



アイ・リンクグループ 安全管理部 
 新年明けましておめでとうございます。 

 昨年中は、グループ各社の社員様をはじめ、ご家族の皆様におかれましても、新型コロナウイルス感
染拡大により、殆どのイベント等が中止となり、私生活でも自粛が求められるなど、感染予防を余儀な
くされる中、事故防止へのご協力、ご理解をいただき、この場をお借りしまして厚くお礼を申し上げま
す。 
 

 さて昨年中のグループ内各種事故情勢ですが、夏の気温が異常に高かったことが原因と思われる構内
事故が多かったことと、交通事故では、相変わらず駐車車両やフェンス等の静止物件に衝突する事故の
増加が目立ちます。これらは、「確実な安全確認」により、防ぐことの出来る事故ですから、確実な安
全確認で「事故０」の達成を目指しましょう。 
 

 今年も、全ての社員の皆様が、毎日無事に、ご家族の元に帰ることが出来るよう、事故防止対策を進
めてまいりますので、今後とも、ご支援とご協力をお願い申し上げるとともに、社員の皆様をはじめ、
ご家族のご多幸とご健勝を祈念申し上げ、年頭の挨拶とさせていただきます。 

アイ・リンクグループ 
安全管理部 部長   松本 政久          

ギャバンス㈱／プロス㈱  
 明けましておめでとうございます。 

 昨年は新型コロナウィルスが発生し、全世界がこれまでに経験したことがないような大きな影響を受
けました。 
 

 ギャバンス株式会社もその影響を受け厳しい時期もありましたが、直近では業績も回復し昨年を上回
る月次売上を達成できるようになってきました。 

 これも、国内社員の皆様、パートの皆様、そして帰国できずに頑張っている海外事業部の皆様の、こ
んな時こそ「頑張るんだ！我慢するんだ！」の強い思いがあったおかげです。 
 

 ご尽力ご協力をいただきました全ての皆様に、この場をお借りして心よりお礼を申し上げます。 

 アイ・リンクグループの一員となり二年目の今年は、グループのスローガンである「チェンジ＆チャ
レンジ」のもと、更なる飛躍をするためにスタートをしましょう。 
 

 そして、一日も早く明るい話題を共有できるよう一丸となって取り組んでいきましょう。 

 新しい年が、我が社とグループの皆様とって素晴らしい年になることを祈願して新年の挨拶とさせて
いただきます。 

ギャバンス㈱  
プロス㈱ 
取締役会長  奥田 真一 
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